

Positionspapier

Warum DECA?

Im Zeitalter des Klimawandels sind ein sparsamer Umgang mit Energie und die Verwendung nachhaltiger Energieformen die Grundvoraussetzungen einer „Energiewende“. Effiziente Energiedienstleistungen dienen dazu, Energieeffizienz nicht nur umweltgerecht, sondern auch ökonomisch sinnvoll zu gestalten.

Die DECA ist daher die unabhängige Plattform für die Weiterentwicklung und hochwertige Umsetzung von Energieeffizienzdienstleistungen am österreichischen Markt.

Sie ermöglicht ein gemeinsames Vorgehen bei Energieeffizienzthemen und bildet eine Gemeinschaft zur Weiterentwicklung von Energieeffizienzdienstleistungen, wobei nicht nur technische Aspekte, sondern auch ökonomische, ökologische und soziale Aspekte betrachtet werden. Ziel ist jedenfalls die Sensibilisierung und Verbreiterung des Marktes für hochwertige Energieeffizienzdienstleistungen.

Thema

Energieeffizienzdienstleistungen in Gebäuden sind das Kernthema der DECA. Diese beinhalten die Beratung, Planung, Durchführung und Finanzierung von Maßnahmen zur Reduktion des Energieverbrauches oder zur Verwendung erneuerbarer Energieformen. Darüber hinaus sind die Betreuung, Überwachung, Abrechnung und Zertifizierung der gesetzten Maßnahmen Bestandteil von Energieeffizienzdienstleistungen.

Die DECA fördert Garantieprodukte, bei denen die Anbieter für die Wirksamkeit ihrer Angebote haften und sorgt für die Sensibilisierung von Marktpartnern wie PlanerInnen, Bauherrn oder NutzerInnen von Gebäuden.

Qualität

Die Mitglieder der DECA haben seit 1995 Erfahrung mit der Umsetzung von hochwertigen Energieeffizienzdienstleistungen. Mit gut ausgebildetem Personal agieren sie immer gemäß dem letzten Stand der Technik. Sie garantieren die Einhaltung der Vorgaben, den gewünschten NutzerInnenkomfort und die Betriebssicherheit der betreuten Anlagen. Die Maßnahmen und deren Erfolg werden transparent gemacht und eine nachhaltige Steigerung der Werthaltigkeit der betreuten Gebäude erreicht.

Nutzen

Sowohl Mitglieder als auch EndkundInnen profitieren vom Wirken der DECA am Markt. EndkundInnen profitieren von der Sicherheit und Qualität der definierten Energieeffizienzdienstleistungen. Sie können als außerordentliche Mitglieder mit ihrer Erfahrung und in Reflexion der Tätigkeiten der DECA für eine weitere Qualitätssteigerung der angebotenen Dienstleistungen sorgen. Zusammengefasst ist es das Ziel der DECA, für die verstärkte Kommunikation zwischen Anbietern und NutzerInnen von Energieeffizienzdienstleistungen zu sorgen. Die Mitglieder stehen für Qualität und bieten einen umfassenden Überblick über Energieeffizienz, wobei technologische, ökonomische, ökologische und soziale Aspekte gleichwertig betrachtet werden. Basierend auf ihrer langjährigen Erfahrung übernehmen die Mitglieder langfristige Verantwortung für Energieeffizienz.

DEFINITION:

Energieeffizienz-Dienstleistungen in Gebäuden

-  Beratung
-  Planung
-  Finanzierung
-  Umsetzung
-  Betrieb und NutzerInnenmotivation/-schulung
-  Energiemonitoring / -controlling
-  Übernahme von Garantien
-  Fördermanagement

Who is Who

DECA-VORSTAND

Obmann: Ing. Heinz Mihatsch, MAS, Obmann

Zuständigkeitsbereich: Mitglieder

Obmann-Stellvertreter: DI Werner Kerschbaumer

Zuständigkeitsbereich: Lobbying

Schriftführer Ing. Udo Altphart

Zuständigkeitsbereich: Technik und Qualität

Schriftführer-Stellvertreter: Ing. Mag. Christian Schwaiger, MSc

Zuständigkeitsbereich: Internationale Vernetzung

Kassier: Mark Wittrich

Zuständigkeitsbereich: Öffentlichkeitsarbeit

DECA-MITGLIEDER (Stand Oktober 2013)

